



Gestion de l'eau au Togo et à Lezay - journée du 25 mai

publié le 11/05/2018

Descriptif :

Dans le cadre des échanges entretenus entre Lezay et Danyi Elavanyo, au Togo depuis 25 ans dans les domaines de la santé, l'agriculture, etc., et plus particulièrement du projet destiné à améliorer les conditions de santé des 3500 habitants du village à travers le renforcement des infrastructures d'eau potable et la sensibilisation des habitants à la lutte contre les maladies hydriques, une journée d'information et d'échanges est organisée par le Comité de jumelage, le Syndicat des Eaux... et les élèves de 5ème du collège Jean Monnet.

Sommaire :

- Une manifestation conviviale et constructive, ouverte à tous
- A découvrir : une exposition préparée par les élèves de cinquième

● Une manifestation conviviale et constructive, ouverte à tous

Le Comité de Jumelage Togo de Lezay et le Syndicat d'eau de Lezay convient chacun le **vendredi 25 mai - Cinéma de Lezay (5 rue du Parc - 79120 Lezay)** à la projection gratuite du film de Yann Arthus-Bertrand "La Soif du Monde" suivie d'une table ronde autour du projet mené à Danyi Elavanyo



Démarré en 2017, le projet à Danyi Elavanyo, au Togo, a pour objectif d'améliorer les conditions de santé des 3500 habitants du village à travers le renforcement des infrastructures d'eau potable et la sensibilisation des habitants à la lutte contre les maladies hydriques. Ce projet s'inscrit à la suite des actions menées par le Comité de jumelage et le Syndicat d'eau dans le village togolais en 2009-2011 et dans la logique des échanges entretenus entre les deux communes depuis 25 ans dans les domaines de la santé, l'agriculture, etc.

● **A découvrir : une exposition préparée par les élèves de cinquième**

Depuis décembre 2017, les élèves de 5ème du collège de Lezay s'investissent dans le projet à travers des séances d'échange à propos des enjeux partagés par leur commune et Danyi Elavanyo autour de l'eau. Ils ont parallèlement fait des recherches d'ordre général et préparent une exposition sur le thème de l'eau et de sa gestion dans les deux pays, avec une présentation des principales données géographiques pour permettre public d'appréhender de manière simple et illustrée toutes les données de cette problématique de l'eau au Togo, mais aussi en France.

Cette soirée sera l'occasion pour vous de découvrir le résultat de leur travail et de poursuivre la réflexion autour du film de Yann Arthus-Bertrand et du projet au Togo !